

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari yang sudah dijelaskan di atas dapat disimpulkan dalam beberapa poin pembahasan, yaitu sebagai berikut.

1. Rahmah El Yunusiah hidup dengan keluarga yang mempunyai didikan agama yang kuat. Dengan bekal agama yang cukup disertai penerapan moral yang baik, sehingga Rahmah El Yunusiah tumbuh menjadi pribadi yang taat beragama, cerdas, berani, bertanggung jawab dan bermanfaat untuk orang lain.
2. Rahmah El Yunusiah ialah seorang tokoh perempuan yang berperan dalam pendidikan dan kemerdekaan Indonesia. Perannya dalam Pendidikan, Rahmah El Yunusiah mendirikan Diniyyah Puteri, mendirikan Menjesal School, mendirikan sekolah untuk anak-anak, mendirikan Sekolah Tenun dan mendirikan perguruan tinggi *Kulliyat al-Mu'allimat al-Islamiya*. Adapun peran Rahmah El Yunusiah dalam kemerdekaan yaitu Rahmah ikut bergerilya melawan Belanda, membantu berbagai kebutuhan yang dibutuhkan para tentara Indonesia saat melawan Belanda dan aktif dalam berbagai organisasi keperempuanan yang dapat menumbuhkan rasa nasionalisme terhadap negara Indonesia.

B. Saran

Dalam menyajikan karya tulis ilmiah ini, penulis menyadari bahwa masih terdapat kekurangan dalam tulisan ini, baik dari materi yang sudah dijelaskan diatas maupun dalam hal penulisan. Untuk penelitian lebih lanjut, penulis menyarankan agar dapat menganalisis pembahasan yang lebih mendalam untuk mendapatkan informasi yang lebih jelas dan rinci. Penulis juga menyadari tentang kesulitan dalam memperoleh data ataupun literatur-literatur yang membahas tentang kajian ini. Namun, dengan berbagai keterbatasan dalam penulisan ini, tidak membuat penulis menyerah dalam menyelesaikan penelitian ini. Penulis berusaha agar karya ilmiah ini mudah dipahami dan dapat bermanfaat untuk orang banyak dengan didukung beberapa sumber data penguat, baik itu dari penelitian terdahulu maupun dari pustaka lainnya. Semoga pembahasan dari materi yang sudah dipaparkan dapat memberikan wawasan baru dan informasi yang lebih jelas. Penulis juga berharap kepada para pembaca agar setelah adanya karya ilmiah ini masyarakat bisa lebih menghargai perempuan dan lebih cinta terhadap negara Indonesia.